

Georg Kauffmann (1925-2010)

Herausgeber und Redaktion der Zeitschrift für Kunstgeschichte
und der Deutsche Kunstverlag

erfüllen die traurige Pflicht, den Tod von

Prof. Dr. GEORG KAUFFMANN
1925 - 2010

bekannt zu geben.

Georg Kauffmann war über viele Jahrzehnte Mitglied der Redaktion der Zeitschrift für Kunstgeschichte, bevor er, gemeinsam mit Reiner Hausscherr, 1976 deren Herausgeberschaft übernahm, die er bis 1999 inne hatte. Es war namentlich Georg Kauffmann, der mit beharrlicher Energie, weltverbunden und liberal, die Geschäfte der Redaktion in 23 Jahren am Domplatz in Münster besorgte; neben seinem Ordinariat, mit minimalem Apparat, dabei lange tatkräftig unterstützt von Candida Syndikus. Dass die im Jahr 1932 gegründete Zeitschrift für Kunstgeschichte, als eines der ganz wenigen Periodika unseres Faches, über Sprachgrenzen ebenso wie über Epochen, Gattungen und Methoden hinweg weiterhin beanspruchen darf, die internationale kunsthistorische Forschung in ihrer ganzen Breite und Fülle zu begleiten und abzubilden, verdankt sich wesentlich der durch Georg Kauffmann gewährleisteten Kontinuität, seinem breiten wissenschaftlichen Horizont und seiner unbestechlichen Expertise. Seinem hohen Ethos bleiben die heutigen Herausgeber dankbar verpflichtet. Sie werden die Erinnerung an einen herausragenden Kunsthistoriker und Publizisten in besonderen Ehren halten.

Aachen, Basel, Berlin, München, Paris und Zürich, Oktober 2010

Andreas Beyer, Stephan E. Hauser, Reiner Hausscherr, Alexander Marksches, Elisabeth Roosens, Andreas Tönnesmann

Quellennachweis:

Georg Kauffmann (1925-2010). In: ArtHist.net, 03.11.2010. Letzter Zugriff 23.12.2025.

<<https://arthist.net/archive/33216>>.